

# Förderverein: 15 500 Euro trotz Spendeneinbruch

Nersingen. Einstimmig ist Maik Baumbach zum neuen Verantwortlichen für Marketing im Nersinger Förderverein „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ gewählt worden. Das neue Vorstandsmitglied versucht laut einer Mitteilung als ausgebildeter Betriebswirtschaftler den Verein mit zu prägen.

In neuer Zusammensetzung diskutierte der Verein, wie viel Geld er wieder zur individuellen Förderung von Kindern an den Schulen in der Gemeinde freischalten kann. „Es wurde lange diskutiert“, heißt es in der Mitteilung. Denn: Wie in fast allen Vereinen habe auch der Förderverein „den massiven Spendeneinbruch zu spüren bekommen“.

Trotzdem könne der Verein, wie im Vorjahr, 12 000 Euro spenden – plus 2500 Euro für externe Angebote an Schulen. Davon werden Kurse etwa zur Gewaltprävention finanziert. Im Vorjahr sei das ein Erfolg gewesen, heißt es. Zusätzlich werden 1000 Euro für die Kindergärten bereitgehalten, die diese abrufen können. Dieses Jahr wurden zwei Kindergärten je ein Kasperle-Theater-Besuch finanziert, einem anderen ein Zoobesuch.

Mit den Geldern könne erneut pädagogisch qualifiziertes Fachpersonal finanziert werden, das eine zusätzliche, frühzeitige Förderung bei Kindern mit Lernproblemen ermögliche. Wie die Mittel aufgeteilt werden, wurde in einer Sitzung am 10. Juni mit den Schuldirektoren der Gemeinde besprochen.